I. MUNICIPALIDAD DE QUINTERO

ACTA Nº 92 SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 28 DE OCTUBRE 2015

Siendo las 12,45 horas el Presidente del Concejo Municipal, Alcalde Sr. Mauricio Carrasco Pardo, da por iniciada la Sesión.

Asistencia; Luis Se encuentran presentes los Concejales Sres. Juan Alarcón Roa, Luis Gatica Polanco, Héctor Aguayo Lorca, Rolando Silva Fuentes y la Concejal Sra. Ana Cartes Orellana. Actúa de Secretario Municipal Yesmina Guerra Santibáñez.

Se deja constancia que el Concejal Sr. Felipe Vergara Lucero, se encuentra cumpliendo cometido, en representación de nuestro país y de la comuna de Quintero en la 127° Sesión Regular de Desarrollo y Planificación de Infraestructura en Taiwán a contar del 29.09.205 al 01.11.2015, autorizado por el Concejo Municipal

<u>Directivos, Jefaturas, Profesionales y Encargados</u>; Administrador Municipal Rubén Gutiérrez Cabrera; **Finanzas** Genoveva Marchant Rivera; **Jurídico** Luis Araya Ossandon; **Aseo y Ornato** Alicia Nieto Urrea; **Salud** Jose Acevedo Encalada; **Secpla** Francisco Jeldes Diaz;

1. Tabla:1) Presentación Renuncia de Concejal Sr. Héctor Aguayo Lorca.

Con la venia del Concejo Municipal tiene la palabra la Secretaria Municipal, Sra. Yesmina Guerra Santibáñez.

S. Municipal; Dar lectura a la presentación recibida con fecha de hoy, a la Municipalidad de Quintero dirigida al Sr. Alcalde, la que señala: "Sr. Mauricio Carraco Pardo de la I. Municipalidad de Quintero, presente. De mi consideración. Junto con saludarle afectuosamente, a través de la presente y con esta fecha, vengo a presentar mi renuncia indeclinable al cargo de Concejal de la comuna de Quintero, la cual deberá contar con la aprobación del Concejo Municipal, por lo tanto, ruego dejar en tabla en el próximo Concejo. Firma don Héctor Aguayo Lorca con su Cedula de Identidad y su firma".-

<u>Sr. Alcalde:</u> Dada la lectura de la carta, por la seriedad y los sentimientos que esto significa antes que lo sometamos a votación, damos la palabra al Concejal Sr. Aguayo.

Sr. Aguayo: Gracias, la verdad que hoy día, deseo dar las gracias a las personas. Manifestar que anoche me costó quedarme dormido porque gran parte de mi vida ha he volcado al servicio público y estos últimos 11 años desde el seno del Concejo Municipal, he sido presidente de todas las Comisiones de trabajo y en innumerables oportunidades me ha correspondido presidir las Sesiones del Concejo.

He tenido el enorme privilegio de conocer, compartir y aprender de todos y de cada uno de ustedes que son parte del Concejo Municipal y de quienes también fueron parte de los anteriores gobiernos comunales.

En esta administración se ha logrado contar con un excelente equipo de Concejales, donde cada uno aporta lo mejor de sí para realizar un trabajo mancomunado con el Alcalde, que a mi juicio la forma de trabajar porque de esa forma, gana la gente, gana Quintero. Siento un enorme orgullo de haber compartido con ustedes se los digo de mucho corazón.

Es innegable que la política nacional vive días de crisis, es innegable que los tiempos que nos acontecen son complejos y exigen algo más que buenas intenciones.

Es por eso que en el día de hoy, después de una prolongada y profunda reflexión he venido a formalizar mi renuncia a mi condición de Concejal, pues siento sinceramente que este es el momento de dar paso a gente nueva, con ideas y motivaciones acorde con los tiempos que nos suceden, y espero con mucha humildad la comprensión que lo comprenda este Concejo, el motivo de mi renuncia.

Quiero en primer lugar agradecer de corazón de manera infinita la confianza que depositaron en mí, durante todos estos años, por los vecinos que hoy día, me acompañan, creo sinceramente, haber sido fiel representante en el Concejo, de sus ideas, de sus sueños, de sus esperanzas de un Quintero cada día mejor. A todos ustedes, mi gratitud, el cariño y el afecto por siempre.

Especialmente quiero agradecer infinitamente a mi familia, a mi esposa, a mis hijos los que supieron aguardar silenciosamente mis ausencias, en virtud de la dedicación que un cargo como este demanda. La verdad que muchas veces se deja de lado a la familia, agradecerles por la comprensión al haberme dejado estos 11 años en lo mejor de mí, por el bien de la gente, de nuestra comuna.

Quiero también agradecer a los directivos y jefes de servicios municipales y a todos los funcionarios municipales por el apoyo que me entregaron durante toda mi gestión de 11 años y de manera especial a Verónica Acevedo, Ana María Moraga, secretaria anterior y actual de la Oficina de Concejales por el apoyo que me entregaron durante mis 11 años de gestión, mi reconocimiento por la gran gestión que realizan cada uno de los funcionarios municipales.

Sr. Alcalde, gracias por haber permitido ser su amigo, particularmente con usted, he tenido el honor y privilegio de trabajar juntos por casi dos periodos. He podido constatar sus enormes mis cualidades, el trabajo en equipo, el enorme respeto hacia el trabajo de los Concejales, su mirada hacia la recuperación de nuestra ciudad y por sobretodo su capacidad de liderar una comuna que hoy avanza, que progresa y se desarrolla.

De todo corazón, le deseo lo mejor en su gestión, y espero sinceramente que en la próxima elección municipal, que la gente de Quintero, nuestra gente sepa valorar lo que usted está realizando por el bienestar de nuestra comuna y de querer mejorarla a la medida de cada uno de ellos. Humildemente quiero decirle, que desde ya cuente con mi compromiso, con todo mi respaldo y apoyo a su gestión. Que Dios bendiga a Quintero y a cada uno de ustedes.

La audiencia presente aplaude ampliamente.

<u>Sr. Alcalde</u>; Los Concejales tienen la palabra en este momento tan transcendental y emotivo en la vida de mi amigo.

<u>Sra. Cartes:</u> Algo sabía, pero no pensé que sería tan luego. Quiero agradecer a Héctor Aguayo por la participación en este Concejo, agradecer principalmente el respeto que ha tenido hacia mí persona, pensé en un momento que iba hacer discriminada por el hecho de ser mujer, sin embargo no ha sido así, he sido muy respetada por todo el Concejo.

Héctor ha asumido una actitud más fraternal conmigo, me cuidaba mucho, fue un agrado trabajar con él, un señor de la política, en el buen sentido de la palabra, un hombre que conoce bastante, que ha sido mi apoyo político básicamente porque hemos logrado una amistad más allá de cualquier cosa. Si nosotros miramos otros Concejos, no nos llegan ni a los talones a nosotros que aparte que somos privilegiados por la amistad no tan solo por nosotros sino también de la familia. Eso es súper valorable y rescatable.

Quiero de alguna manera, básicamente desearle lo mejor, que Dios te bendiga en este nuevo camino que emprendes, sé que estás pensando en ti y en tu familia, era el momento de hacerlo siempre lo hiciste a favor de la comuna, ahora es el momento de dedicarte más a ellos, de velar por tu futuro y por ellos también. Nada más que desearte lo mejor, que siempre nos sigas apoyando porque nosotros hemos perdido un gran elemento, una persona que realmente aporta a este Concejo, porque es una persona que conoce demasiado, espero que siga siendo nuestro apoyo, te vas del Concejo, pero te quedas con nosotros, en otras circunstancias, así que espero seguir contando con tu amistad, con tu gran apoyo en el tema municipal y obviamente desearte lo mejor.

<u>Sr. Alarcón</u>: La verdad cuesta pronunciar palabras en estos momentos, pero bueno el destino así lo quiso, pero siempre cuando quise ser Concejal, mi discurso me decía, me gustaría ser como el Concejal Aguayo, siempre en todas al Héctor le consta y gracias a eso aprendí mucho de ti. Siempre hemos estado en las buenas en las malas, tenemos oficinas en común, nos llevamos súper bien. No sé cómo será el que llegue, en realidad si va tener la misma sapiencia, pero creo que te vamos a echar mucho de menos. Igual que sea lo que Dios quiera, ya lo habíamos conversado anteriormente el paso que iba a dar, le aplaudí, lo apoye mucho, así que te deseo lo mejor, Héctor.

<u>Sr. Silva</u>: Primero que nada, Alcalde. Concejales, amigos directores, hijos, este es un día especial para don Héctor, llevamos casi tres años en nuestra administración. A Héctor lo conocíamos mucho antes, como persona de Quintero, mucho a la parte social y deportiva. En estos años aprendí a conocer a la persona más de cerca, en lo humano, te pasaste, en serio de corazón, de repente deja las cosas de lado por el bien de la comunidad, igual los demás Concejales, hacíamos lo mismo, pero tú eras algo especial, vas a seguir la misma senda porque uno no cambia, uno nace con eso.

Los que somos ligados al deporte, a nosotros nos gusta, lo llevamos en la sangre y en especial, conocí una persona que durante estos años aprendí la parte municipal, llegue sin saber nada, con un corazón grande solamente, como empezamos todos no más, porque cuando llegamos al municipio es otra cosa, ahí aprendimos a conocer una persona, para mí fue como un padre en lo profundo, no sabemos algo le preguntábamos a Héctor, saber si estábamos bien o no en el camino correcto. Conocimos a una persona muy humana, muy amigo de los amigos. Eso llega al corazón, no tan solo de palabra sino que uno lo siente.

En la parte del rol de Concejal, éramos privilegiados, siempre estábamos bien, de repente nos equivocábamos, pero lo conversamos y nos apoyábamos mutuamente.

En lo personal lo vamos a echar de menos, pero entendimos tu nueva postura, la familia, eso es lo que tienes que primordial, te vamos a echar de menos, pero gane un amigo más. Te deseo lo mejor, que Dios te bendiga mucho a ti y tu familia y a los vecinos porque no perdimos un Concejal porque igual va estar en el corazón de todos, nos va a seguir ayudando a la gente por sí solo, porque es así, en el deporte, a nosotros, al Alcalde y a los funcionarios municipales. Muchas bendiciones, que Dios te cuide mucho y gracias por todo.

<u>Sr. Gatica:</u> Es un momento de emoción la verdad es que muchas veces, converse con Héctor a quien conozco hace muchos años, en otras circunstancias, conozco profundamente sus convicciones, sus valores, su lucha por la justicia, la verdad que más de una ocasión conversamos el tema, que me lo plantea como una inquietud personal y familiar.

Es algo muy hermoso ser Concejal, creo que a todos nos gusta esta condición de estar con la gente, y en el día de hoy, existe esta demostración, hay muchos dirigentes importantes que están presentes en este acto solemne porque están demostrando cariño, pero no logre convencerlo, lo sabe y se va igual.

En lo que vas hacer, sé que lo vas hacer bien, las cosas no son como uno quisiera, pero uno tiene la inteligencia o la capacidad para adaptarse y salir adelante y tú tienes fuerza demás. Siempre te conocí luchando por la gente que más necesita, por tu familia también, así que creo que las palabras que han expresado todos los Concejales, me sumo y una vez más éxito. Sé que vamos a seguir juntos trabajando porque tu amor por Quintero, por el deporte, por las organizaciones sociales y la educación, eres una persona múltiple, vas a seguir haciéndolo y por supuesto nosotros te vamos a necesitar más de una vez, vamos a conversar nuevamente, vamos a proyectar Quintero, vamos a pensar y repensar Quintero, así que vas a salir como Concejal con la frente bien en alto, tu eres un orgullo para muchos de Quintero, pero particularmente para con tu familia.

Sr. Alcalde; Como Presidente del Concejo Municipal, como Alcalde y como amigo para mí la verdad es un momento0 bien complicado, también un tema bien conversado con Héctor, personalmente tuve el honor de compartir cuatro años como Concejal, ocasión en que nunca loa oportunidad de compartir sus conocimientos, me apoyo muchísimo, hoy día me permite tener uno de los cargo más altos de la comuna de ser Alcalde y también me dio la experiencia para enfrentar este desafío nuevo, porque soy nuevo en la política de dirigir una comuna compleja como Quintero tanto en su historia como lo que hoy día vivimos en los temas de contingencia.

En la medida que asumí esto en comunidad, con la humildad y con el respeto que tiene, no tiene una mezquindad política porque es una persona que siempre ha estado al lado del Alcalde, pensando el bien de la comuna con los Alcaldes que estén.

Hoy, tengo una mezcla de sentimientos entre cariño y amistad, sentimientos encontrados, *porque* sabemos que Héctor para mí también es súper necesario en el Concejo Municipal, pero también debo respetar su decisión, su voluntad y voy a tener el honor, la vida siempre me ha dado distintas posibilidades de firmar un decreto que va a tener en su poder el Asesor Jurídico.

También, señalar como como amigo, como padre que hoy día, lo acompaña su hijo, tus hijas y tus nietas, creo que es una decisión súper responsable que estas tomando, amigo Héctor, la

comuna no va a quedar sola porque sabes que eres un hombre de fe y pedirle a Dios que te acompañe en esta acción sobretodo familiarmente, lo conversamos con su esposa en algún minuto te respalda, te voy a extrañar en el Concejo, pero voy a seguir trabajando de la mano contigo.

Sé que donde estés trabajando en la Municipalidad te vamos a ayudar para que Quintero crezca, que Loncura crezca, para que el deporte sea digno, acabas de votar para que todo el sistema de instalaciones de los trabajadores que se desempeñan en la recolección del sea, sea digno, siempre luchaste por eso.

Has pasado por todas las Comisiones del Concejo, me siento orgulloso de ser tu amigo, de haber compartido el Concejo Municipal contigo, me siento extremadamente orgulloso y agradecido de haber sido el Alcalde cuando participaste en este Concejo y desearte lo mejor por tu vida y esta demás decir que así como necesito su respaldo como amigo, como Alcalde en esta mesa, con estas nuevas funciones como vas a tomar.

Amigo mío, gracias por tu amistad y que Dios te bendiga a ti, a tu hermosa familia, a sus hermosas nietas, te deseo lo mejor en tu decisión.

Corresponde someter a votación la renuncia del Concejal Sr. Héctor Aguayo vamos a partir por el Concejal Sr. Gatica.

Los Concejales Sres. Gatica, Alarcón, Silva y la Concejal Sra. Cartes manifiestan con aprobar, además del Alcalde. Se abstiene el Concejal Sr. aguayo, en consecuencia el acuerdo adoptado es el que se indica:

<u>Acuerdo</u>; Con la abstención del Concejal Sr. Aguayo, el Concejo Municipal aprueba la renuncia presentada por el Concejal Sr. Héctor Aguayo Lorca de conformidad al Art. 76° letra b) de la Ley N° 18.695 Orgánica Constitucional de Municipalidades.

Sr. Alcalde; Con todo el cariño y el efecto que le tenemos, este aplauso para ti don Héctor Aguayo.

La audiencia procede a los respectivos aplausos.

Se cierra la Sesión Extraordinaria siendo las 13,00 horas en un momento histórico en la presentación de la renuncia del Concejal Sr. Héctor Aguayo Lorca.

YESMINA GUERRA SANTIBAÑEZ SECRETARIO MUNICIPAL MAURICIO CARRASCO PARDO ALCALDE